



BELÉN

... Editada la primera Guía de Belenes de 2012

Elaborada con la coordinación de la Asociación de Belenistas de Guadalajara, se trata de una guía que nace con vocación de continuidad. Se han editado un millar de ejemplares y se pueden adquirir de manera gratuita en el Centro de San José de la capital.

PROVINCIA

Guadalajara

DEL 28 DE DICIEMBRE DE 2012 AL 3 DE ENERO DE 2013
www.chenares.es

A ENERO DE 2012

Guadalajara arroja un saldo positivo... en nuevos vecinos

■ Suma y sigue. Guadalajara ganó en número de habitantes hasta alcanzar los 84.803 vecinos, tal y como señaló el senador popular Porfirio Herrero, esta misma semana. Según el Padrón Municipal relativo a 1 de enero de 2012, este incremento fue del 0,4 por ciento, una décima más que la media registrada a nivel regional, que fue del 0,3 por ciento. En el conjunto de Castilla-La Mancha, el número de habitantes asciende a 2.212.334, frente a los 2.115.234 del mismo periodo del año pasado. De ese incremento, de 6.545, casi la mitad corresponde a la provincia de Guadalajara, que a 1 de enero de 2012 registraba 259.587 personas frente a las 256.461 un año antes. Es decir, se ha producido un incremento del 1,2 % "algo que valoramos muy positivamente por lo que supone de incentivo de los pueblos de nuestra provincia", señaló el senador durante su intervención.

El PP saca adelante las cuentas de la Diputación

Con los votos en contra de la oposición



Ayer por la mañana se celebró el último Pleno del año de la Diputación

■ El Pleno de la Diputación Provincial de Guadalajara aprobó ayer el Presupuesto para el próximo ejercicio 2013 que asciende a 57,3 millones de euros, un tres por ciento más con respecto al año anterior. Las cuentas para el año que viene, que han salido adelante con los votos del equipo de Gobierno, están integradas únicamente por las de la propia Diputación al quedar disueltos los organismos autónomos de Recaudación y Deportes.

Durante el debate, el diputado de Economía y Hacienda, Lorenzo Robisco, reprochó a la portavoz socialista y ex presidenta de la Diputación, María Antonia Pérez León, el nivel de endeudamiento en el que dejó a la Diputación. "De un nivel de endeudamiento del 166 por ciento cuando llegamos al Gobierno en julio de 2011 hemos pasado al 119 por ciento consiguiendo reducirlo en 46 puntos", detalló Robisco, recordando que el año

pasado se consiguió reducir la deuda en casi siete millones y "este año la hemos reducido en más de nueve millones de euros". Robisco añadió que "estamos hipotecados hasta el año 2030 porque Pérez León pidió un préstamo de 35 millones de euros batiendo el record de endeudamiento". "La política de gasto y despilfarro del anterior equipo de Gobierno ha hecho que la tercera partida más importante del gasto de este Presupuesto sea la de deuda pública", lamentó el diputado. El objetivo pasa por que a finales del año que viene la Diputación haya podido amortizar ya más de 20 millones de euros de la deuda heredada. A pesar de todo, el capítulo de inversiones roza los 16 millones de euros.

ENMIENDAS A LA TOTALIDAD. Por su parte, tanto PSOE como IU presentaron enmiendas a la totalidad de los presupuestos. El Grupo Socialista propuso además un Plan de Empleo, a desarrollar en convenio con los municipios, que podría dar trabajo a 400 personas, dotado con 1,2 millones de euros. Los socialistas también pidieron que el superávit que va a tener la institución en el ejercicio de 2012 los incorpore a las inversiones en los municipios. En un debate largo y extenso, el Pleno concluyó como de costumbre: con el PP votando 'a su favor' y el PSOE e IU, en contra.

abierto sábados tarde y domingos por la mañana



AZUQUECA DE HENARES
Polígono Industrial Comendador
C/ Las Ondas, 3
949 348 019

GUADALAJARA
Polígono Industrial Balconcillo
C/ Trafalgar, s/n
949 202 986